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Local: Plataforma Microsoft Teams Data: 09/02/2023 Início 14:00hs Término 16:00hs 

PLENÁRIO DO CBH VERDE 

1ª Assembleia Ordinária do CBH Verde - GD4 

 

Contagem de membros presentes - Lista de presença em anexo 

Titulares: 21 Suplentes com direito a voto: 04 

Suplentes sem direito a voto: 01 Convidados: 03 
 

Ponto de Pauta Descrição Encaminhamento 
Abertura da sessão e verificação de 

quórum; 

Abertura realizada pela Vice-

Presidente Stella, dando boas-vindas 

aos conselheiros 

 

Aprovação da Ata da 5ª Reunião 

Extraordinária (15/12/2022); 

Ata aprovada sem alterações Encaminhar para Gerência 

publicar no Portal dos Comitês 

 

Aprovação da Deliberação "AD 

REFERENDUM" CBH – GD4 nº 

11/2022, de 29 de setembro de 

2022, referente a retificação dos 

membros da Comissão Eleitoral; 

Primeiro o conselheiro Filipe da 

CODEMIG, integrante da comissão 

eleitoral relatou como está o processo 

de escolha das entidades. 

A Vice-Presidente Stella lembrou os 

conselheiros que o comitê era 

composto de 12 cadeiras e passou a ser 

composto por 8 cadeiras de cada 

segmento, válido a partir da nova 

gestão em julho de 2023. 

Deliberação aprovada, com a alteração 

dos nomes das entidades (Instituto 

SuperAÇÃO e CODEMIG) que 

estavam escritos de maneira errada. 

 

 

Encaminhar para Gerência 

publicar no Portal dos Comitês 

 

Discussão sobre o andamento da 

escolha da Entidade equiparada e 

interação junto ao Comitê Federal, 

com a participação do Sr. Michael 

Jacks de Assunção do IGAM; 

O Sr. Michael relatou sobre o processo 

de seleção de entidade e o pacto de 

integração com os 8 GD’s integrantes 

do Bacia do Rio Grande, onde cada 

comitê formou uma comissão para 

formulação e análise e do edital, onde 

já foi realizada a 1ª reunião com os 

coordenadores dos trabalhos, relatou 

também que a previsão para 

publicação do edital é até 01/03/2023 e 

 a lista classificatória das entidades 

sairá até 30/06/2023. A entidade 

equiparada tem o prazo de até 

31/12/2024 para ser instalada e 

começar os trabalhos em 2025, até lá 

os comitês continuam com os recursos 

do IGAM. 

Stella pediu ajuda para a divulgação do 

edital das entidades equiparadas aos 

conselheiros, quando for o momento 
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de divulgação, para abranger o maior 

número possível de entidades. 

Já sobre a entidade equiparada para o 

Grande Federal, Michael disse que 

será mais demorado, pois ainda estão 

na discussão da metodologia de 

cobrança. 

 

Apresentação da situação das ações 

de monitoramento das macrófitas 

acordadas entre órgão ambiental 

SEMAD e empreendimento CPFL 

Renováveis, com a participação da 

Sr.ª Renata Fabiana Alves Dutra 

da SEMAD; 

 

 

A Sr.ª Renata fez a apresentação e 

relatou que o documento apresentado 

na reunião é de novembro de 2022, 

pois a SEMAD recebe os relatórios a 

cada três meses. 

Após as dúvidas dos conselheiros, foi 

discutido a elaboração de um ofício, 

onde constaria a sugestão em 

transformar macrófitas em adubo. 

  

 

 

Renata irá verificar para qual 

setor podemos encaminhar este 

ofício. 

Assuntos gerais e informes; 

 

O conselheiro Demian CREA-MG, 

sugeriu como pauta para próxima 

reunião a participação da Defesa Civil 

dos 31 municípios integrantes do 

comitê, devido as fortes chuvas na 

região. 

Stella convidou os conselheiros para 

participar da reunião do FMCBH que 

acontecerá no dia 15 de fevereiro de 

2023, onde terá como discussão a 

possibilidade em reverter parte dos 

recursos de outras bacias para as 

bacias onde tem cabeceira. 

Stella divulgou a pedido da Janaína do 

IEF que eles estão com projeto de 

doação de mudas para plantio em 

época de chuvas. 

Demian também divulgou que estão 

com 2.000 araucárias para doação. 

 

 

Encerramento. O encerramento foi realizado pela 

Vice-Presidente Stella, agradecendo a 

participação de todos. 

Próxima reunião agendada 

para dia 13 de abril de 2023 e 

será realizada por 

videoconferência. 

 

 

 

APROVAÇÃO DA ATA 

 

 



 
GD4  Resumo da Reunião, com encaminhamentos  

 

3 

 

 

 

Stella Souza Guida 

Vice-Presidente  

 

 
 

 


